



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS

Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Altstadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 13.11.2024

Ordnungswidriges Parken in der Fußgängerzone Löhrrstraße

In der Löhrrstraße der Mainzer Altstadt kommt es regelmäßig zu Parkverstößen in der ausgewiesenen Fußgängerzone. Insbesondere vor der nahegelegenen Spielbank werden Fahrzeuge wiederholt ordnungswidrig abgestellt, teils so dicht an Hauseingängen, dass Anwohner:innen mit Fahrrädern, Kinderwagen oder ähnlichen Hilfsmitteln stark eingeschränkt sind und die Eingänge kaum nutzen können.

Wir fragen die Stadtverwaltung

- Ist der Verwaltung diese Problematik, wie von den Anwohner:innen geschildert, bereits bekannt?
- In welcher Frequenz werden in diesem Bereich Überwachungsmaßnahmen zur Einhaltung der Fußgängerzonenregelung durchgeführt?
- Wie viele Verstöße gegen die Parkregelungen wurden in den letzten zwölf Monaten in der Löhrrstraße verzeichnet?
- Welche kurz- und langfristigen Maßnahmen sieht die Verwaltung vor, um das ordnungswidrige Parken in der Fußgängerzone Löhrrstraße nachhaltig zu unterbinden?

Fabian Christen

Sprecher der SPD-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Altstadt